

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan pembahasan hasil penelitian tentang Pengaruh Penerapan Media *Picture And Picture* Terhadap Hasil Belajar Peserta Didik Pada Pembelajaran Tematik Kelas III SD Negeri 17 Talang Kelapa dapat disimpulkan bahwa:

1. Hasil belajar peserta didik kelas kontrol yang tidak diterapkan media *picture and picture* pada pembelajaran Tematik kelas III di SDN 17 Talang Kelapa, yaitu dari hasil soal *pretest* 43,46 dan hasil *posttest* 58,07 artinya penggunaan model pembelajaran konvensional tidak memiliki pengaruh dalam meningkatkan hasil belajar pada pelajaran PPKn.
2. Hasil belajar peserta didik kelas eksperimen sebelum diterapkan media *picture and picture* pada pembelajaran Tematik kelas III di SDN 17 Talang Kelapa, yaitu dari hasil soal *pretest* 50. Dengan kata lain, penggunaan sebelum media *picture and picture* tidak memiliki pengaruh terhadap hasil belajar peserta didik pada pelajaran PPKn kelas III di SDN 17 Talang Kelapa.
3. Hasil belajar peserta didik kelas eksperimen sesudah diterapkan media *picture and picture* pada pembelajaran tematik kelas III di SDN 17 Talang Kelapa, yaitu hasil soal *posttest* 81,53. Artinya penggunaan media *picture and picture* memiliki pengaruh terhadap hasil belajar peserta didik pada mata pelajaran PPKn kelas III di SDN 17 Talang Kelapa

4. Adanya pengaruh penerapan media *picture and picture* terhadap hasil belajar peserta didik pada pembelajaran PPKn kelas III di SDN 17 Talang Kelapa tahun pelajaran 2022/2023, hal ini dapat dilihat dari persentase kelas kontrol 58,07 dan eksperimen ialah 81,53. Artinya terjadinya peningkatan hasil belajar peserta didik di kelas eksperimen dibandingkan dengan kelas kontrol. Selanjutnya setelah dianalisis dengan uji Independent Sample T-Test diperoleh hasil perhitungan uji T menunjukkan bahwa H_a diterima karena $\text{sig} < 0,05$ yaitu $0,000 < 0,05$, jadi hasil belajar peserta didik kelompok eksperimen yang menggunakan media *picture and picture* pada kegiatan pembelajaran, berbeda dengan hasil belajar peserta didik kelompok kontrol dengan menggunakan metode konvensional. Dapat disimpulkan bahwa penerapan media *picture and picture* berpengaruh terhadap hasil belajar peserta didik pada pembelajaran tematik kelas III di SDN 17 Talang Kelapa

B. Saran

Setelah melakukan penelitian dan pembahasan hasil penelitian mengenai pengaruh penerapan media *picture and picture* terhadap hasil belajar peserta didik pada pembelajaran tematik kelas III di SDN 17 Talang Kelapa. Adapun saran yang dapat disampaikan setelah melaksanakan dan memperoleh hasil dari penelitian yaitu:

1. Untuk Guru diharapkan dapat memberikan dan menerapkan model pembelajaran, metode dan media yang inovatif dan kreatif agar terciptanya pembelajaran yang menyenangkan, menarik dan menantang bagi siswa.

2. Untuk Siswa diharapkan media *picture and picture* ini mampu meningkatkan kemampuan aktif, inovatif, kreatif, dan menyenangkan untuk memberikan hasil belajar yang maksimal sesuai dengan standar keberhasilan belajar.
3. Untuk Peneliti selanjutnya diharapkan mampu menambah wawasan pengetahuan bagi peneliti untuk dapat mengetahui pengaruh penerapan media *picture and picture* dalam pembelajaran di sekolah